pas blande

melturno establecido para abastecer pan blando a la población los domin sorresponde cocer mañana a las ones siguientes:

Cleio Ozano, Carmen, 1 vicente Gómez, Gruz. padro Ortega, Cristobal Valera, 6 Lorenzo Gollado, Gid Laureano Gallego, Santa Quiteria

COMENTARIOS

T BIRE EN LA VIDA HUMANA

Ina información telegráfica asegura de en las cercanías de Vilnex ha sido acubierta una bóveda subterránea de skilómetros de extensión, en la cual erusos, en su retirada en el año 1916, wian ocultado, para que no cayeran spoder del enemigo, una inmensa mildad de viveres.

Todas las circunstancias en que la oficia se ha transmitido a los periódios del mundo entero, permiten suponer, con indicios de verdad, que cuanto ha comunicado es cierto y no resulta m fenómeno de imaginación de algun corresponsal calenturiento.

Ofrece la particularidad este descubrimiento, de que en el interior de la gian cueva, después de nueve años de encierro, ha sido encontrado un hombre on vida. El fenómeno, sin duda alguna, resenta amplisimos horizontes para la servación de los psicólogos y de los édicos y, sobre todo, confirma la relaión normal que existe entre la racionaidad y la acción de los fenómenos extefores como la luz y el aire.

El hombre aparecido en el subterrá-180 estaba ciego, mudo y sordo, pero as funciones sensitivas de la alimentaión acusaban un perfecto estado, por manto este pobre hombre enterrado en rida hizo uso de los víveres allí almaceudos, con los que se fué sosteniendo en condiciones normales, puesto que muthos de ellos han sido examinados y etán en perfectas condiciones.

Punto de análisis para los psicólogos s considerar si el hecho de quedarse dego, mudo y sordo, fuere por consecuencia de la desesperación que su encierro le produjo, o si estos fenómenos se presentaron por falta de luz y de aire oxigenado. No permite suponer el hecho de que el sujeto en cuestión no intentara el suicidio, el que primero fuese la pérdida de la razón que la de los sentidos, más se presta el caso para considerar como la falta de aire presta caracteres de irracionalidad a los seres vivientes, pues en último caso lo que pierden los irracionales es el sentido de la vida, o pejor dicho, el deseo, la necesidad y el goce de la alimentación,

Se presta a fenómenos interesantisimos de estudio médico el que hallado sste hombre con un grado de fiebre allísima, falleció a los tres días de ser trasladado a un hospital de la ciudad. El aire y la luz le habían matado, mas era una inhumana decisión haberle dejado en el subterráneo continuando au calvario.

Tal es el hecho al cual he querido poner la glosa yo, comprendiendo que en este caso, tiene mucho más valor que el relato espeluznante de este episodio de novela truculenta, la consideración cientifica a que se presta para determinar en contra de lo que se había creido, que un hombre enterrado en vida, falto de lnz y de aire, puede seguir viviendo si tiene viveres a su alcance. Es un caso de lucha entre los comestibles y la acción externa del aire. Allá los médicos se las compongan con la explicación de este caso rarísimo, que nos deja la boca abierta y pone en nuestro ánimo, suspenso y asombrado, una curiosa interrogación.

J. A.

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerias

olioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»

Se ha dispuesto abrir el pago de clases activas y pasivas el próximo dia 1.º de Abril.

Nuevamente se ha reintegrado a su destino, el Auxiliar femenino de la Delegación de Hacienda, señorita María Luisa Jiménez Manjón.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Al-

Mañana por la tarde habrá concierto musical en el Parque.

Restablecido de su enfermedad, se ha hecho nuevamente cargo de su destino, el Jefe del Servicio de recorrido de esta Estación, señor Olivas.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLÍNS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

El día 15 de Abril comenzarán en Madrid las oposiciones a ingreso en el cuerpo de Ayudantes del Servicio Agronómico Catastral.

El martes próximo, allas 18, celebrará sesión la Comisión permanente de la Diputación provincial.

Joaquin Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y

Agente de préstamos para el Banco Hipoteca rio de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristébal Sánchez, 4.—Teléfono, 355 ALBACETE

Ha regresado de Valencia don Pedro Marcos Montoya.

Se halla vacante la Notaria de Cieza (Murcia), de este Colegio.

El café más digestivo

Es el Malta «NATURA». Venta Matarredona Hermanos, J. Jiménez, Comestibles y Droguerias.

El día 17 del mes próximo dará principio en la Intervención de Hacienda la revista anual de clases pasivas.

Regresó de Socuéllamos don Vicente Bertolin.

Con motivo de cumplirse el día 31 del actual, el primer aniversario del fallecimiento de doña Amalia Benavides, viuda de García, se aplicará en sufragio de su alma el funeral que se celebrará en la Rectoría de San José, a las diez de

Café aEl Progreson

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo se vende, tostados, al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetitos, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Esta tarde regresó a La Gineta el propietario don Manuel Esparcia Gran

Se ha dispuesto convocar a exámenes para cubrir 60 plazas de Aprendices maquinistas de la armada.

Ha regresado de Hellin el Inspector de primera enseñanza don Joaquín Salvador Artiga.

Medicinal y antiséptico. Cura granos, herpes, sarpullidos, pecas y manchas de la piel.-Camilo Tejera y hermana.-

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid el Ingeniero don Gregorio Barrios y para Quintanar de la Orden (Toledo) don Jacinto Fernández Nieto, regresó de Barcelona el fotógrafo don Jaime Belda, y pasó con dirección a San Clemente el abogado don Francisco de Paula Ballesteros.

El día primero de Abril dará comienzo el juicio de exenciones ante la nueva Junta de clasificación y revisión de expedientes de quintas.

Le ha sido concedida la excedencia voluntaria por dos años, al Notario de La Unión, de este territorio, don José María del Hoyo y Gutierrez del Olmo.

de esta Audiencia territorial don Felix Alvarez Valdés y Argüelles.

Ha sido nombrado Juez municipal de el Bonillo, don Bartolomé Hidalgo Mar-

El soldado Leopoldo Inocencio Belmonte, del Regimiento Infanteria Covadonga número 40, de guarnición en Madrid, que reside en esta capital, calle de Saturnino López, en número desconocido, debe presentarse con toda urgencia en el negociado de Quintas de este Ayuntamiento a fin de comunicarle una orden del señor Coronel de dicho Regimiento relacionada con su situación militar.

IFFRACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 27

El entierro de Leopoldo Ro-

A las cuatro de la tarde se ha verificado el entierro de Leopoldo Romeo, que fué una gran manifestación de duelo.

Asistieron Ossorio y Gallardo, Goicoechea, Ortuño, Viguri, el general Luque, el Secretario de don Alfonso, Torres, y otros políticos y personalidades.

Presidieron Romanones y un hermano del finado.

En la comitiva figuraban muchos periodistas, literatos y artistas.

Se dirigieron al cementerio de La Almudena, donde se dió sepultura al cadáver.

La muerte del popular periodista ha causado general sentimiento.

Bergamín y Romanones conferenciantes.

El ex-ministro Bergamin saldrá mañana para San Sebastian, a dar una conferencia en aquel Ateneo.

También Romanones tiene pedida autorización para dar otra conferencia en el mencionado Centro, acerca del tema «El Estatuto provincial y la Mancomunidad Catalana».

Los gases asfixiantes

En la fábrica de productos quimicos de Pinto se han verificado esta mañana pruebas de gases asfixiantes de los que se usan en las guerras modernas.

Han presenciado estas pruebas, que han obtenido un resultado satisfactorio, el subsecretario de la Guerra y comisiones de jefes y oficiales de Artilleria e Ingenieros.

Los negocios Krupp en España

En breve pe firmará una escritura de convenio entre la fabrica de Mieres y la casa Krupp.

La emisión se hara por 25 millones de pesetas al 6 por 100, a fines de Abril, pero solo se pondrán en circulación 20 millones.

Todavia no se ha fijado el tipo de la emisión, pero se supone que oscilará entre el 95 y el 97 por 100.

Las obligaciones tendrán más garantia que la consignada en un principio, porque se ha sancado bastante el activo de la sociedad.

El Consejo de Administración lo presidirá don José Juan Dómine.

Figurarán dos consejeros repre-

sentando a la casa Krupp. Otros dos consejeros, en unión de un ingeniero alemán, están ya en la fábrica de Mieres, de la cual se han hecho car-

El Consejo está reorganizado con elementos del Banco de Oviedo, Maquinista Terrestre y Maritima y casa Torras, ferrocarril de Langreo, Banco Español de Crédito y Unión Naval de Levante.

La nueva entidad se propone fabricar aceros especiales que no se elaboran actualmente en España, utilizando para ello patentes exclusivas de la casa Krupp.

La participación del capital y negocios afecta a la fábrica de Assin, que teriendo determinados elementos extranjeros, han pasado integramente a tenedores españoles de la compañía auxiliar de ferrocarriles, habiéndose conseguido con esto la solución del problema ferroviario.

La laureada

Mañana se verán el Supremo los expedientes de concesión de la cruz laureada de San Fernando, al suboficial don Juan Garcia, al coronel (hoy general), don Manuel González y al coronel don Federico Cruz.

El viaje del Presidente

El Presidente del Directorio saldrá el dia 10 de Abril de Marruecos, embarcando en un buque de la Compañía Transmediterránea y no llegará a Madrid hasta el día 16, después de haber pronunciado un discurso dedicado al problema de Marruecos.

La Córte a Barcelona

El Rey se trasladará con la Córte a Barcelona a primeros de Mayo, permaneciendo alií todo el mes.

Bilbao 27

Horacio Echevarrieta

Llegó don Horacio Echevarrieta conferenciando extensamente con el presidente de la Diputación provin-

También visitó a algunos de los detenidos en la cárcel por lo de la Unión Minera.

Barcelona 27

La disuelta Mancomunidad Catalana.

El Consejo permanente de la Mancomunidad actuará, interin se resuelve su situación, al ponerse en vigor el Estatuto provincial, con el

Ha llegado de Madrid el Relator electo nombre de Comisión gestora de los servicios coordinados.

A los consejeros se les denominará vocales ponentes y el Secretario usará en la antefirma esta denominación a secas, en lugar de la de Secretario del Consejo permanente.

Tel al no atm Alicante 27

de sali

setaneloh

bel botes

_cranoli

Schurch Dern

up shuez

sap nõmu

realided ac

eaniob nas

olaipagss sy

roo seinest

ofinados el

saior is ad

17: 69 , 18:11 lied tebes

Sayas DUD

No viene Lázaro a dar un concierto.

Ha fracasado definitivamente el intento de traer a Hipólito Lázaro para dar un concierto en el Princi-

Dicho artista se ha desatendido del compromiso que tenía adquirido y ha devuelto el anticipo que se le remitió.

Dice, que, por ahora, piensa apartarse de la escena.

Parece que ha ganado un pleito que le vale dos millones y estima que son bastantes para descansar, aunque, se asegura, que, despues de esto, ha adquirido nuevos comrivers in appreciately promisos.

Taurina de Albacete S. A.

El día 5 de Abril del corriente año y hora de doce a trece, se celebrará en el despacho del señor Alcalde de esta ciudad, el concurso para el arrendamiento por cinco años de la Plaza de Toros, propiedad de la expresada Sociedad, con sujeción al pliego de condiciones que estará de manifiesto hasta el día anterior a dicho acto, en el domicilio del Gerente don Pedro Artigao, Tesifonte

A quien interese el presente anuncio es en e y resida fuera de esta localidad, se le 😘 🗀 🗀 enviará, si lo solicita, un ejemplar impreso del pliego de condiciones.

Albacete 15 de Marzo de 1925.—Ki Consejero Secretario, José López Picase.

PILAR SALVAT

MODISTA DE LE REAL ALER V. DEDE

PADRE ROMANO, NÚMERO 8 Se ofrece para coser, a domicilio.



POFOSFITOS

equivale a una semana de al aire libre.

Nutre la sangre, vigoriza los sevios, fortalece los músculos y devuelve la salud y la vitalidad a los organismos débiles y degenerados. Remedio eficaz para los neurasio nicos y agotados.

FOLLETIN EN 4.º PLANA

per CAROLINA INVERNIZIO

PARA HACER EL MEJOR

COMPRE UN PAQUETE DE Jelly Crys

EN TODOS LOS ULTRAMARINOS Y COMESTIBLES

Solo requiere agua caliente para su preparación, que es facilísima :-: Seis sabores diferentes

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.a, (S. A.)-Pi y Margall, 12.-Madrid